
Altersvorsitzender Schmidt verweist auf die Verwaltungsvorlage des Bürgermeisters. Auf seine 
Frage ergeben sich keine Wortmeldungen. 


